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INTCI6 54 / 2022 29/06/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea MARINO Verangela SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZACCARO Giulia

BREGA Monica MATAROZZO Federica ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BUSSO Marina Giovanna - CANGELLI Valter

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "MEZZI  PUBBLICI...  LA  SICUREZZA
PRIMA DI TUTTO".

PREMESSO CHE :

Su tutti i mezzi pubblici, è ormai risaputo che la sicurezza ha purtroppo lasciato il posto (e non è
galanteria  di  un  tempo),  all’insicurezza  ed  illegalità,  sia  per  quanto  riguarda  furti  e  scippi  ed
aggressioni nei confronti di persone anziane, donne e giovani, da vere e proprie bande organizzate e
da  delinquenti  abituali  oppure  da  ubriachi,  già  conosciuti  alle  forze  dell’ordine,  ma  che
evidentemente non ricevono la giusta “ramanzina”, e come già denunciato con arguzia più volte a
mezzo stampa tra il 2018 e d il 2020, dal Consigliere comunale Petrarulo, con l’interpellanza N. 301
del  2021,  dove  poneva  l’attenzione  sulle  continue  aggressioni  subite  sui  mezzi  pubblici  ed  in
particolare ad un evento successo i primi giorni di giugno 2021, sulla LINEA 4, con molestie da
parte di un ubriaco nei confronti di una ragazza e conseguente minaccia verso gli altri passeggeri,
brandendo una bottiglia rotta con la quale era salito sul mezzo.

PREMESSO CHE:

La nostra circoscrizione, ha come tratta principale e di lungo collegamento la succitata LINEA N.4,
che attraversa completamente tutta la città da nord a sud, con migliaia di utenti al giorno, ma con
molteplici problemi di illegalità, comune anche su altre linee del servizio pubblico, ma sulla quale
vige la brutta ma ormai abituale prassi per “i soliti furbetti”, che ne fanno quasi un vanto, di non
pagare il biglietto , sicuri di farla franca, anche se saltuariamente verbalizzati.

PREMESSO CHE:

Anche il primo cittadino, in campagna elettorale ad ottobre 2021, percorrendo per la prima volta sul
mezzo della linea 4, ( come ammesso dallo stesso in un' intervista) dichiarava che:
“Abbiamo  raccolto  tanti  suggerimenti  e  considerazioni  sullo  stato  del  trasporto  pubblico.  Ci
chiedono mezzi pubblici più frequenti, puliti, sicuri e accessibili per le persone che hanno difficoltà
motorie", spiega Lo Russo, "È la prima volta che attraverso Torino da capolinea a capolinea ed è
un'esperienza che suggerisco di fare a tutti coloro che vogliono capire veramente come è la città".

CONSIDERATO CHE:

Non  è  con  i  post  sui  social  e  neppure  con  fantomatiche  gite  effettuate  nel  pomeriggio,come
ultimamente abbiamo visto fare  al  primo cittadino,  tra  i  pochi  pendolari  e  le  piazze o stradine
deserte che si monitora e risolve la questione, soprattutto se lo si fa accompagnati da addetti stampa
e fotografi, E NON nelle ore di punta con i mezzi strapieni, e le vie, nelle ore notturne con piazze e
vicoli pieni di spacciatori tossici ed ubriachi, che si ha un quadro corretto della situazione.
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IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

INTERPELLA

Il SINDACO, L’ ASSESSORE e GLI ENTI COMPETENTI, se sia possibile avviare concretamente
e non una tantum, e per garantire una sicurezza e controllo H24, sfruttando proprio la linea 4 come
esempio,  un  capillare  studio  e  massivo  intervento,  migliorando  il  controllo,  sull’  effettivo
pagamento del biglietto da parte di tutti, aumentando la presenza di polizia e telecamere presso le
fermate e sui mezzi pubblici, e tutto quello che possa servire al fine di garantire la sicurezza e la
legalità per tutti i cittadini onesti.

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri: BARBIERI - BERAUDO

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 16
FAVOREVOLI 15
CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI 5 (MARTELLI - MATAROZZO - PANZARINO - ARAGNO - CAMBAI)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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